



Gustavo Torner recibe el
“honoris causa” en Cuenca

Profeta en su tierra

**El curso académico
2002/2003 se inauguró en
Cuenca durante una
ceremonia en la que uno
de sus más ilustres hijos,
el artista Gustavo Torner,
recibió la investidura como
doctor “honoris causa”**

El pintor y escultor Gustavo Torner saboreó la admiración y el cariño de los castellano-manchegos y, más concretamente, de sus paisanos conqueses con motivo de su investidura como doctor *honoris causa* por la Universidad de Castilla-La Mancha, un acto celebrado en la Facultad de Bellas Artes de Cuenca el pasado 2 de octubre, coincidiendo con la inauguración del curso académico. Impulsor junto con Gerardo Rueda y Fernando Zóbel de la denominada *Escuela conquesense* y *alma máter* del Museo Español de Arte Abstracto de aquella ciu-

dad, Torner puede presumir de su condición de profeta en su tierra.

Así lo evidenció en primer lugar el director del Departamento de Arte, José María Lillo, en su *laudatio*. “Tengo el privilegio y la satisfacción -subrayó- de compartir con ustedes este homenaje que nuestra Universidad rinde a un castellano-manchecho, a un conquesense universal. Artista total, ilustrado al más puro estilo humanista, cuya extensa y fructífera obra ha contribuido, sin ningún tipo de dudas, a alterar la percepción del mundo, y de alguna manera a mejorarlo”.